

## Soziales Engagement gezeigt

Supermarktkunden aufgerufen, für die Tafeln „Eins mehr zu kaufen“

LANGGÖNS (iKr). Ihr soziales Engagement stellten die Konfirmanden aus der Kirchengemeinde Lang-Göns unter Beweis: Sie unterstützten sechs Stunden lang die Rewe-Tafel-Aktion „Gemeinsam Gutes tun“ im Rewe-Markt am Lindenbaum in der Kerngemeinde Lang-Göns.

Die Jugendlichen informierten Einkäufer vor Betreten des Marktes über die Aktion und baten darum, doch eine bereits vorgepackte Tüte für fünf Euro

oder andere haltbare Lebensmittel einzukaufen und sie der Tafel zu schenken. „Ich komme von der Kirche und bitte Sie, einen Artikel mehr zu kaufen“, mit diesen Worten empfingen die Jugendlichen die Kunden.

Die Tüten wurden in Abstimmung mit dem Bundesverband Deutsche Tafeln mit haltbaren Lebensmitteln gefüllt, die dringend benötigt, aber selten gespendet werden. Auch Geldspenden waren willkommen, die gesammelten

Waren der Konfirmanden gingen an die Gießener Tafel. Pfarrer Achim Keßler, Vikar Johannes Misterek, Anke Philipp vom Kirchenvorstand und Sylvia Lau betreuten die Konfirmanden. Sie freuten sich gemeinsam mit Tino Kley von der Marktleitung. 110 Tüten kamen bei der Aktion zusammen

Klaus Döring und Pascal Johe, Mitarbeiter der Tafel, holten die Waren mit einem großen Lastwagen ab.